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ВЕСТИ_
ИЗ РАЙОНА

ВЫРАСТИЛИ

высокий
УРОЖАЙ

Небывало высокий уро-

жай зерновых собирают в
этом году земледельцы сов-
хоза «Сланцевский». С каж-

дого из 300 убранных на се-
годня гектаров они намоло-

тили в среднем по 38,6
центнера зерна. А есть уча-
стки, где и до 50 центнеров
урожайность доходит.

В чем же главные состав-

ные успеха?
— В этом году главный

упор был сделан нашей аг-

рономической службой на
грамотную работу с удобре-
ниями. Наш главный агро-
ном JI. Ц. Малощинский по-
требовал от механизаторов,
чтобы вместе с семенным
зерном они ссыпали в почву
гранулированные фосфорные
удобрения, без которых все
остальные не работают на

урожай, они медленнее раст-

воряются и действуют прак-

тически на протяжении всего
вегетационного периода. При-
чем, все удобрения вносились

(Строго по картограммам. Ну,
]И аренда, конечно же, сытра-

,ла свою роль. На ее в этом
году перешло звено механи-
заторов со второго производ-
ственного участка, взявшее

под свою опеку 282 гектара,
отведенных под зерновые.
Благодаря строгому соблюде-
нию всех агротехнических
приемов и сроков их прове-
дения, они и обеспечили вы-
сокую урожайность. А сейчас
прилагают все силы, чтобы
•все зерно убрать без потерь
и довести его до лучших
кондиций. Не пропадает

.здесь и солома. Часть ее
идет в силосные траншеи
вместе с отавой многолетних

трав, часть в чистом виде
скатывается в рулоны. Зи-
мой пригодится или себе, или
соседям. Арендаторы ведь
не заинтересованы, чтобы
даром пропала их продук-
ция, иначе меньше получат
при окончательном расчете.

Высокий урожай готовит-
ся собрать и второе аренд-
ное звено, возглавляемое

А. А. Шаховым и возделы-
вающее на 85 гектарах кар-
тофель. По договору они
обязались собрать с каждого
по 170 центнеров, но уже
сегодня видно, что цифра
эта перевалит и за 200
центнеров. Результаты рабо-
ты этих арендных звеньев
говорят сами за себя: арен-
да — верный путь к стаби-
лизации урожаев. Но убеди-
лись мы и в другом — на-
до арендным коллективам

отдавать не отдельные куль-
туры, а в целом севооборот.
В будущем году так и на-
мечаем сделать, — расска-
зала агроном хозяйства В. Л.
Тилик. А. ГИИДОВА.

е ТРУДОВАЯ СЛАВА

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА
ОТВЕТСТВЕННОСТЬ

Вынося на обсуждение
вопрос о подготовке к рабо-
те в осенне-зимний период,

члены партбюро швейной
фабрики «Молодость» не

думали вдаваться в техни-

ческие подробности: речь

шла о личной ответственно-
сти коммунистов — главного

механика В. П. Ннкитченко
и заместителя директора по
коммерческим и общим воп-

росам Л. П. Огневой за ра-

боту в этом направлении.

б. П. Никитченко завери-

ла, что фабрика будет подго-

товлена к работе в осенне-

зимних условиях, все необ-
ходимое для этого предпри-

нимается.

Намного сложнее обстоит

дело с подготовкой к зиме

общежитии фабрики и дет-

ского сада № 7. На момент

проведения к подготовитель-

ным работам в детском са-

ду еще не приступали, в

адрес коммуниста Л. П. Ог-
невой были высказаны кри-

тические замечания.

Решено в срок до 15 сен-

тября заслушать ее отчет по

этому ate вопросу на собра-
нии партийной организации

управления. В постановле-

нии партбюро подчеркнута

персональная ответствен-

ность коммунистов-руково-

дителей за своевременную и

качественную подготовку
предприятия, общежитий и

детского сада к зиме.

КОМПЛЕКТОВАНИЕ ЗАВЕРШЕНО

В партийных организациях
района закончено комплек-

тование системы политуче-
бы на предстоящий учебный
год.

Сформированы 72 полит-

школы, где слушатели будут
изучать курсы «Внешнеполи-
тическая стратегия КПСС и

новое политическое мышле-

ние в ядерный век» и «Но-
вая система управления эко-
номикой страны». Кроме то-

ге, скомплектовано 62 полит.

семинара. В девятнадцати

из них будет изучаться но-

вый одногодичный курс «Ак-
туальные проблемы внутри-

партийной жизни страны».

Сформировано также 29

политшкол, 6 политсемина.

ров и 5 политклубов в сис-

теме комсомольского полит-

просвещения. Всего около 200
пропагандистов будут вести

занятия в системе полнтоб-
разования.

Не часто встретишь людей, отличающихся своим постоянст-

вом. В коллективе деревообрабатывающего цеха комбината ’

«Стройдеталь» рабочих, чей трудовой стаж насчитывает по

двадцать, а то и больше лет, не так уж мало. Среди них и

Людмила Александровна Дубровская (на снимке), станочница

цеха механической обработки оконных блоков. Людмила Алек-

сандровна — ветеран предприятия, вся трудовая жизнь, уже

больше двадцати пяти лет, прошла здесь, в стенах этого цеха.

Дубровская — мастер самой высокой квалификации, четвер-

того разряда. Трудолюбие и огромный опыт позволили ей

освоить абсолютно все операции, и сегодня она обслуживает

самые разные машины — строгальные, фуговальные, шипо-

резные, фрезерные, цепнодолбежные, вибродолбежные —

станки всех мастей и всех калибров.

Она не только отлично владеет смежными профессиями, но

еще сама и налаживает все станки перед сменой. Людмила

Александровна — звеньевая, в ее смене девять человек, и она

всегда безотказна в поддержке и помощи своим подопечным.

Наладка оборудования, забота о людях — все это накладывает

определенную ответственность на Дубровскую. Она с этим

справляется, и рабочие ей доверяют. За свой многолетний труд

в цехе Людмила Александровна не раз поощрялась админист-

рацией и профсоюзным комитетом комбината.

Скоро новый учебный год

25 августа комиссия,

возглавляемая замести-

телем председателя гор-

исполкома А. Г. Парамо-

ненко, продолжила про-

верку готовности школ,

на этот раз сельских, к

новому учебному году.

Готовность неполная

Первый адрес — Загривская
восьмилетняя школа. Помеще-
ние старое, тесное, но здесь

стараются с пользой использо-

вать буквально каждый метр:

«-выкроено» место и для не-

большой школьной библиотеки.
Директор школы В. А. Горбу-
нова проводит нас по классам:

всюду чистота, порядок, цветы.

— ' В основном ремонт дела-

ли своими руками, — расска-

зывает Валентина Александров-
на, — работали старшеклассни-

ки и технический персонал. Ра-
бочие совхоза сделали то-, что

мы просили — подштукатури-

вание и побелку, красили са-

ми. Уже в июне ремонт был
практически закончен-

Коллектив живет надеждой и

мечтой о новой школе, строи-

тельство которой начнется в

будущем году, но это не поме-
шало Проявить максимум за-

боты о том, чтобы и старое
здание приветливо встретило

ребят 1 сентября. Комиссия
подписала акт приемки школы.

Закончена подготовка, наве-

ден порядок и в Овоищенскрй
начальной школе. Побывала
комиссия и в детском саду, где

будут учиться шестилетки. Там
еще шел косметический ре-

монт, не заменен линолеум на

полу.

— С начала лета ведем об
этом разговор, и без толку, —

замечает член комиссии, ин-

спектор гороно Р- Г. Василь-
ченко. — Неужели за это вре-

кя 50 метров линолеума было
не найти?

Заведующая детским садом

Г. М. Баклагина говорит, что

не раз обращалась к админист-

рации совхоза, но помощь не

оказывали — отвечают, что ли-

нолеума не достать. Замечу: в

этот день в Новосельском ма-

газине мы видели линолеум в

свободной продаже. Значит,
просто расторопности, инициа-

тивы у руководителей не хва-

тает-

К такому выводу пришла

комиссия, познакомившись и со

Старопольской средней шко-

лой. Готовой к началу учебно-
го года ее никак не назовешь:

сделан лишь косметический ре-

монт, да и то не во всех поме-

щениях — к примеру, в спор-
тивном зале его еще не начи-

нали, не готовы и помещения

для шестилеток, в столовой —

грязь, беспорядок. А главное

— не готовы места общего
пользования: плохие раковины

•не заменены, краны не работа-
ют, сливные бачки не действу-
ют.

— Нет, я акт о приемке не
подпишу, замечания, которые

мы делали в прошлом учебном
году, не выполнены, — под-

черкнула санитарный врач по

гигиене детей и подростков

Н. Я. Суконнова- — Как может
работать школа, если не рабо-
тают санузлы? Снова будет
всплеск желудочно-кишечных

заболеваний.

На замечания комиссии завуч

Г. С. Митрофанова и завхоз
В. И. Надеин практически ни-

чего конкретного не могли от-

ветить, кроме того, что сан-

оборудование трудно достать. А
на вопрос, обращались ли к ди-
ректору совхоза, завхоз заме-

тил: «Это не мой уровень...».

Комментарии, как говорится,

излишни- Трудно понять такое

благодушие и спокойствие на-

кануне нового учебного года.
Акт о приемке этой школы

комиссия не подписала, вернет-

ся в Старополье 30 августа.

И в Новосельской восьми-

летней школе, которая практи-

чески подготовлена к 1 сентяб-
ря, члены комиссии сделали

одно замечание: не все

санузлы исправны. И хотя акт

о приемке подписан, но дирек-

тору В. П. Баган придется про.

явить побольше инициативы для

решения этого вопроса-

■— Ведь мы даем наличные

деньги для приобретения сан-

оборудования, — отметила за-

ведующая гороно Н. Н. Цухло-
ва, — и за лето можно было
поездить и найти, купить все

необходимое.

И что это действительно
возможно, комиссия убедилась
на реальном примере — в Вы-
скатской восьмилетней школе.

Здесь всюду чистота, порядок,

и не только в классах, коридо-
рах, но и в столовой, в местах

общего пользования. И даже
придирчивый глаз санитарного

врача Н- Я. Суконновой ника-

ких недостатков не выявил.

Комиссия с удовольствием под-

писала акт о приемке школы,
поблагодарив ее директора

В. В. Жаворонкова за инициа-

тиву, ответственное отношение

к решению всех школьных про-

блем-

Остаются считанные дни до

начала занятий. Есть еще вре-

мя, чтобы навести чистоту,
уют в классах. Воспользуйтесь
им, чтобы ничем не омрачить

праздник, которого ждут ребя-
та.

Т- КРЫЛОВА.
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В Г О Р И О М Е н п С С

О ЛИЧНОМ ВКЛАДЕ
КОММУНИСТА

Бюро городского комите-

та КПСС обсудило на своем

заседании отчет члена гор-

кома КПСС, председателя

райпо В. М. Матвеева по

улучшению торгового обслу-
живания населения и -рас-

ширению сферы услуг.

Отмечены большая работа,
проделанная в райпо в послед-

нее время, н личный вклад

председателя в организацию
торговли, в политическое и

идеологическое обеспечение ее,

в заметный рост экономических

показателей. План товарооборо-
та 1988 года по общему объе-
му выполнен в райпо на 103,7
процента, теми роста к преды-

дущему году составил 109,8
процента. За первое полугодие

1989 года товарооборот выпол-

нен на 105,7 процента. Значи-
тельно выросли показатели по

кооперированию, сбору паевых

взносов. Развиваются' и совер-

шенствуются прогрессивные

формы обслуживания, расширя-

ется торговая сеть и круг услуг

населению, интенсивно идет
строительство и реконструкция,

обновлён на 50 процентов авто-
парк. Одним словом, в райпо
выбрано правильное направле-

ние, которое в конечном счете

должно привести в целом к

улучшению обслуживания на-

селения. И это произошло имен-
но благодаря приходу год назад

к руководству коммуниста
В. М. Матвеева, инициативного,
беспокойного человека.

И в то же время многие пози-
ции в работе коллектива райпо
вызывают тревогу: от населения
поступают жалобы на малый
ассортимент товаров в сельских

магазинах, на неудобный ре-

жим их работы, на нечестность
продавцов, их грубость и обман
покупателей, на то, что не дол-

жным образом обслуживают
ветеранов. Так что рядом с но-

вым, прогрессивным, которое
настойчиво входит в деятель-
ность райпо, по-прежнему ужи-

ваются старые, вредные привыч-
ки и традиции. Искореняются
они медленно.

Комиссия, готовившая во-

прос на обсуждение бюро гор-

кома, постаралась глубоко изу-

чить состояние дел в райпо,
сделала подробный анализ, от-
метила и положительное, и,
вскрыв недостатки, и причины
их, назвала пути выправления
положения дел, дала, полезные
советы. Главное, конечно, надо
лучше работать с кадрами, с

подбором и расстановкой их, с

резервом на замещение дол-
жностей, требовать от них дол-
жной отдачи. Один председа-
тель ни за что не справится,
если будут стоять в стороне
коммерческая служба, общест-
венные организации — партий-
ная, профсоюзная, комсомоль-

ская и другие.
Выступая на заседании бю-

ро, старший товаровед торга
С. Г. Комарова отметила сла-
бую работу именно коммерчес-
кой службы. Совершенно бес-
контрольно со стороны этих
работников осуществляется вы-

борка товаров, .как промышлен-
ных, так и продовольственных.
Некоторые наименования на
базе есть, в магазинах нет, не
регулируется распределение то-

варов по магазинам, 50 процен-
тов продукции реализовывает-
ся в городе, а сельские магази-
ны бывают пустыми. Поэтому
большое количество магазинов
не выполняет план товарообо-
рота, следовательно не обеспе-
чивают нужды сельчан, зато
другая часть значительно пере-
выполняет, как, например, ма-
газин № 1 — (161 процент).
Не соответствует требованиям
работа с жалобами трудящихся:
руководство не владеет полной
информацией об их наличии
сколько жалоб, на что? Светла-
на Григорьевна сделала заме-
чание и лично В. М. Матвееву,
посоветовала вести себя более
тактично в общении с подчи-
ненными — работниками управ-

ления райпо.
Председатель Пелешского

сельсовета М. И. Михайлова
говорила о торговом обеспече-
нии деревень. Те магазины, в
которых работает по одному
продавцу, бывает, закрыты на
1—2 недели из-за болезни его.
Так ведь можно же в эти де-
ревни выехать с автолавкой.
Но нет такой гибкости в ра-
боте райпо, а страдают от это-

го люди. Бывает," — сказала
Мария Ивановна, что в райпо
не с ке.м поговорить по теле-

фону, по часу не дозвониться,

чтобы что-либо выяснить. А
могла., бы посредником быть
секретарь председателя райпо.

«Все недостатки в райпо из-

за отсутствия должной работы
с людьми, плохого взаимодей-
ствия с общественными органи-
зациями, 'недооценки со сторо-

ны администрации их роли в

воспитании людей и управлении
делами», — эту мысль подчер-

кнула в своем выступлении и

инструктор орготдела ГК КПСС
Г. М. Шувалова.

Член бюро горкома КПСС,
председатель горкома народно-
го контроля В. С. Трощенков
критиковал организацию тор-
говли • мясными, молочными

продуктами «а селе (мяса
совсем нет на прилав-

ках), отсутствие ведомствен-
ного контроля, констатировал

случаи сокрытия товара, дру-

гих нарушений, торговли с авто-

лавок в другом районе, вместо

того, чтобы обслуживать каче-
ственно своих сельчан.

Подпел итог этому большому
разговору первый секретарь

горкома КПСС В. В. Назаров.
'Бюро приняло постановление,
определив меры и пути улуч-

шения обслуживания населения,

обязав председателя райпо ком-

муниста В. М. Матвеева повы-

сить личную ответственность за
состояние торгового обслужива-
ния, соблюдение правил совет-

ской торговли.

Партийной организации рай-
по (секретарь Т, Б. Тихонова)
рекомендовано усилить органи-

заторскую и массово-политиче-

скую работу в коллективах и

направить ее на улучшение
торгового обслуживания, сферы
услуг.

На заседании бюро были
рассмотрены и другие воп-

росы: состоялся прием в чле-

ны КПСС, обсуждены пер,

сональные дела.

На этом же заседании ут-

вержден директором молоко-

завода Г. А. Кенюхов в свя-

зи с уходом на пенсию быв-
шего директора П. И. Андре-
ева. Бюро также приняло

постановление о присужде-

нии наград ЦК КПСС луч-

шим пропагандистам систе-

мы партийной учебы: Э. Я.
Ткаченкову — ' Ленинской
почетной грамоты, А. И.
Шульману — Настольной
медали пропагандиста.

О. ТИМОФЕЕВА.

О ХЛЕБЕ '
Разговор об обеспече-

нии хлебом, булками и

кондитерскими изделиями

сельских жителей вел в

конце прошлой недели в

стенах горкома партии

второй секретарь ГК
КПСС В. II. Нагин с

директором хлебокомби-
ната Н. С. Семеновым,
председателем райпо
В. М. Матвеевым и ди-

ректором производствен-

ного объединения грузо-

вого автотранспорта В. П.
Исаковым.

Разговор получился от-

нюдь не лицеприятным. И
не без серьезных на то осно-

ваний. Уж очень много в по-

следнее время поступает жа-

лоб от жителей деревень на

плохое обеспечение хлебом.
Жалуются они во все ин-

станции уже не первый, год,

но воз, как говорят, и ныне

там. Особенно много нарека-
ний в летний период, когда

«за город» выезжают дачни-

ки. В отдельных населенных

пунктах сейчас втрое уве-

личилось количество потре-

бителей хлеба.

Кто же виновен в том,

что не всегда и не в полном

объеме попадает он на при-
лавки сельских магазинов?
Хлебокомбинат? Но, как

сказал руководитель его

Н. С. Семенов, они сегодня

могут полностью удовлетво-

рить запросы населения
в хлебе. А если потребуется,
то увеличат объем его про-

изводства.

Может быть, грузовое
предприятие? Воо^е бы, то-

же нет. По слова ,м его на-

чальника В. П. Исакова, от-

каза в машинах пет. Другое
дело, что не все водители

одинаково добросовестны.
Отдельные из них не соблю-
дают графики завоза хлебо-
булочной продукции. Но как

проверить это и как следует
наказать, если продавцы в

сельских магазинах не утру-

ждают себя тем, чтобы про-

ставить в накладной или пу-

тевке водителя время прибы-
тия и убытия «хлебовозки».
В отличие от горторга, руко-

водители райпо от них прос-

то не требуют этого.

Так значит райпо во всем

виновато? Не во всем, но во

многом. Но вот признать это

руководитель наотрез отка-

зался. Как ни пытались все

приглашенные на этот раз-

говор убедить В. М. Матве-
ева, что инициатива должна

исходить от его конторы, от

его специалистов, сделать

это, похоже, так и не смогли.

А п надо-то, чтобы каждый
продавец, приняв хлеб и дру-

гие изделия, отдал водителю

подробный заказ на следую-
щий день. Ежедневно в

назначенный час заявки эти

принимать по телефону това-

роведу райпо, а затем пере-

давать их на хлебокомбинат.

Но неужели это все так

сложно? Неужели, чтоб ре-

шить такие, казалось бы,
пустячные вопросы, нужно

встречаться аж в горкоме

партии? А где же та само-

стоятельность, за которую

столько -дрались руководи-

тели предприятий? Похоже,
что отдельные из них истол-

ковали ее по-своему, а имен-

но: теперь что хочу, то и

ворочу. Во всяком случае,

В. М. Матвеев так и заявил:

«Вот возьмем, да и купим

свои хлебовозки. И не будет
никаких проблем». Свежо
предание, да верится с тру-

дом. Тем более, что это уже

когда-то было. А потом по

просьбе самой потребкоопе-
рации внедрили централизо-

ванный завоз хлеба по сель-
ским магазинам. Зачем же

делать шаг назад, да еще

при этом так сорить день-

гами? Не лучше ли просто

навести порядок?

Вот это-то. и потребовал,

в который уже раз, В. П.

Нагин от руководителя рай-

по коммуниста В. М. Мат-

веева, высказав пожелания

всем троим руководителям
работать в более тесном

контакте. Но при этом еще

раз заметил, что вся инициа-

тива должна исходить от

заказчика хлебобулочной
продукции, то есть 'от рай-
потребсоюза. А то, что ини-

циативы не занимать новому

руководству, мы не раз уже

убедились. Так зачем же

ложкой дегтя портить бочку
меда?

А. БЕДОВА.

На всех станках ра
ботает сварщик Вячес- S
лав Васильевич Минин. Я
Грамотный рабочий, он 5а
постоянно перевыпол. С

|_| АРОДНЫИ фронт» — это словосочетание я впервые

1 1 услышал два года назад. Произносили его при мне то-

гда с настороженным взглядом, и разные люди ожидали раз-

ную реакцию. Это было время, когда имя Ельцина еще нельзя

было произнести с трибуны, не осуждая этого человека, и это

было_ время, когда появились первые сенсационные сообщения
о работе группы Гдляна в Средней Азин. Но прошло еще

некоторое время и о народном фронте заговорили, что на-

зывается, вслух. Вскоре эстонские газеты опубликовали его

программу — с неформальным объединенном сразу стало воз-

можно познакомиться по документам. А вскоре и в Ленин-
граде возникло сначала движение «За народный фронт», а те-

перь н организация «Народный фронт». В прессе возникла по-

лемика: нужна ли кому эта организация? Высказывались пен-

сионеры н школьники, журналисты и идеологи. И если оценка

«Памяти» была однозначной, то «Народный фронт» (НФ) за-

ставил говорить о себе с известной долей уважения.

Совершенно неожиданно я узнал, что в Сланцы прибыл
человек, объявивший себя эмиссаром Ленинградского «НФ».
Цели своей он и не скрывает: прибыл для создания анало-

гичной оргашьэации в нашем городе. Естественно, что меня за-

интересовал этот человек. Договориться о беседе оказалось

нетрудно.

ГЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ&

— Давайте познакомимся.
Я знаю, что вот уже много

дней по городу ходят слухи о

вашем пребывании в городе.

Говорят о Вас как об эмис-
саре Ленинградского «НФ», но

кроме слухов, ни у кого нет

точной информации о том,

кто Вы и что Вы.
— Я — Евгений Борисо-

вич Швалев, капитан первого

ранга в запасе. Только что

уволился из рядов Военно-
Морских Сил. Был старшим
преподавателем Высшего Во-
енно-Морского инженерного

ордена Ленина училища име-
ни Дзержинского.

— Что Вас привело в наш

город?

—- Мне не правится Ленин-
град и жизнь в Ленинграде. Я
родился в деревне, вырос в де-

ревне. Поэтому хочу и ос-

таток жизни своей жить и рабо-
тать в деревне. Приехал сю-

да я пока один, жена — поли-
графист, ей надо немного до-

работать до пенсии. Сын учит-

ся в институте, дочь заму,

жем. Работать буду в Загрнв-
ской восьмилетней школе пре-
подавателем физики.

— А как Вы пришли к дви-

жению «Народный фронт»?
— Длинным путем. Дело в

том, что со многими положе-

ниями нашей жизни я не со-

гласен. Я член КПСС с 1960
года, но за те предложения,

которые я выдвигал, меня всег-

да «били», меня даже обвиня-
ли в антипартийной, антиофи-
церской, антнполитотдельской
деятельности. Правда, впослед-

ствии за эти обвинения приш-

лось кое-кому извиниться. Кро-
ме того, следом за мной сюда

идет одно гражданское дело.

Его будет разбирать граждан-

ский народный суд города
Сланцы.

— В чем Вас обвиняют?
— У меня произошло столк-

новение с машиной начальни-

ка отдела юстиции Лемгорис-
полкома, а при выяснении об-
стоятельств она был а вообще
выведена из аварии. Был уже

суд Василеостровского района,
затем суд города Ленинграда,
на обоих заседаниях меня при-
знали виновным. Но прокурор

города опротестовал решения
того и другого суда. Сейчас я

переехал жить в Сланцы, дело

будет переведено сюда и рас-

сматриваться здесь. Так что,

если продолжить ответ на

Ваш вопрос, я и хочу, чтобы
люди были свободны, спокойны
и чтобы закон их защищал,
а не угнетал. Эти цели под-

держивала и организация «За
Народный фронт». Я вступил

в нее почти сразу, как только

она образовалась, затем вполне

естественно, что я вступил в

ряды Ленинградского ' «НФ».
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ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

|“ I ЕРВЬЩ откликнулся на пуб-
1 1 ликацию «А судьи кто?» («Зна-
мя труда» за 26 июля) Васи-

лий Дмитриевич Тельнов. Его
короткое письмо «Жалобщики
не правы» вызвало один за

другим четыре отклика ветера-
нов, довольно сердитых. Более
подробно я приведу их в об-
зорной статье. Но один факт,
затронутый в «их, требует от-

дельного разговора. Авторы пи-

сем выражают сомнения в том,

что В. Д. Тельнов участник

войны.

— - «Как ше ты, — обраща-
ется к автору заметки П. И.
Матвеев, - себя считаешь ве-

тераном войны в возрасте 60 с

небольшим лет?.. Какое право

ты имеешь присвоить имя вете-

рана войны, когда к ее началу

имел возраст 10 лет?».

«Да, «адо посмотреть, — го-

ворит В. Н. Кужелев, — ка-

кой Тельнов участник войны.
Если ему пошел 70-й год, то
когда началась война, ему было
15».

Не буду придираться к ариф-
метическим прогнозам авторов
этих писем. Пусть ответом на

их вопросы будет наша беседа
с В. Д. Тельновым.

— Василий Дмитриевич, ка-

кой из дней войны более всего

запомнился?

— Часа в два ночи, майской
ночи, «ас, артиллеристов, стояв-

ших «а позиции в Петсамо, под-
нял с постели крик дежурного по
части: — Победа! Победа! Что тут

было! Обнимались, целовали

друг друга. С утра всю бата-
рею подняли. Наводили празд-

ничный порядок. Готовили тор-

жественный обед... На митинг
собрались все батарейцы. При-
были и молодые артиллеристы,

и воины большого танкового

корпуса, который мы прикры-
вали. Вот этот день был са-

мым счастливым.

— А самый трудный день
войны?

— Много их было... Дело в

том, что к началу войны мне

было 15 лет. В армии служить

начал семнадцатилетним, в

1943 году. Пом 1 Нится: стояли

на маленькой железнодорожной
станции Новашино, на побере-
жье Оки. Кормили нас как?
Суп да каша из отрубей. Два-
три сухаря... А служил я свя-
зистом. И на ученьях, и потом
на боевых позициях, днем ли,

ночью ли, в стужу или в сырую

непогоду, приходилось километ-

ров на 25 тащить по 2 —3 ка-

тушки провода. А каждая ве-
сит по 20 килограммов. Потом
в 310-м артполку воевал. Тя-
желые 152-миллиметровые гау-
бицы, приданные к ним две

«сорокопятки». Годы шли, вой-
на давно закончилась, а служба
армейская шла да шла. Дума-
лось: и конца ей не будет...
Только в апреле 1950 года де-
мобилизовался.

— А как сложилась ваша

жизнь после войны?

— Приехал в Сланцы. Спер-
ва работал на железной дороге.
Потом, овладев автоделом, во-

дил грузовые автомобили. Так
тридцать лет — в автохозяйст-
ве. В 1986 году вышел на

пенсию, получаю 79 рублей.

с 20.05/12 г. по 11.07.44 г. вхо-
дил в состав действующей Ар-
мии», где и служил наш зем-
ляк.

Василий Дмитриевич показы-

вает мне удостоверения на за-

служенные награды: ордеч Оте-

чественной войны II стел’нн,

медали «За победу над Герма-

нией в Великой Отечественной

войне 1941—1945 гг.», «XXX
лет Советской Армии и Флота»,
«Двадцать лет победы в Вели-
кой Отечественной войне 1941
— 1945 гг.», «Тридцать лет по-

беды в Великой Отечественной
войне 1941 — 1945 гг.», «Сорок
лет победы в Великой Отечест-
венной войне», «70 лет Воору-
женных Сил СССР», «Ветера-
ну труда».

ВЕТЕРАН ЕСТЬ ВЕТЕРАН
(отклик на корреспонденцию „А судьи

кто?“, опубликованную 26 июля с. г.)

Как на . них проживешь? А ра-
ботать по специальности врачи

не разрешили, болею.

— Это что, Василий Дмит-
риевич, последствия войны?

— И войны... И в мирное

время 15 лет развозил по
Сланцам бочки с квасо.м, при-

ходилось и поднимать.

— Да, много в жизни всяко-

го бывало: и невнимание, рав-

нодушие попытал. Вот- взяли

для перерегистрации воинское

удостоверение, а получить об-
ратно долго не мог. Куда толь-

ко ни писал! Пришлось обра-
титься в Архангельскую об-
ластную газету: служил послед-

нее время р этой области. Вско-
ре получил ответ.

Василий Дмитриевич пока-
зывает документ; «Высы-
лаю для исполнения по
территориальности письмо

В Д. Тельнова, поступив-

шее из редакции газеты «Прав-
да Севера» по вопросу полу-

чения удостоверения участни-
ка войны... ВРИО Архангель-
ского областного военного ко-

миссара В. Носов». В тексте
этого документа продробно ука-
заны места службы ветерана.

А 3 июня 1989 года пришел
ответ на его письмо из Цент-
рального архива Советской Ар-
мии, в котором подтверждается,

что «...310 пушечный артполк...

— А как Вы, Василий Дмит-
риевич, живете сейчас?

— Квартиру хорошую полу-

чил в новом доме консервного'

завода. Позаботился директор

этого предприятия Станислав

Алексеевич Загорулько. Спаси-
бо ему! Работая в СПОГАТе, я

обслуживал на ГАЗ-52 кон-

сервный завод. Работа моя

руководству предприятия нра-

вилась. Вот и до сих пор не

забывают. К 40-летию Побе-
ды подарили дорогой сувенир.

Не забывают и автомобилисты: в

апреле нынешнего года преми-

ровали и меня вместе с други-

ми. Живу один. Но у меня в

Сланцах — дети, сын Леонид

и дочь Галина. Внучке десять

лет, внуку — три. То они у

меня, то я их навещаю. А

письмо в газету писал так, как

думаю: вниманием инвалиды. у

нас не обижены.

Так что беседа с В. Д. Тель-
новым, думаю, убедила авторов

писем, что сомнения об отноше-
нии его участия в войне бес-
почвенны.

И. СТЕПАНОВ,
внештатн. корр.

о .. ДОСТОИНСТВЕ
В последнее время часто

приходится слышать о вызы-
вающей тревогу напряженно-
сти отношений коренного и

некоренного населения в

Прибалтийских советских
республиках. А ведь по су-

ществу эта напряженность

создалась искусственно из-за

непродуманного диктата об-
щесоюзных ведомств, когда
коренные и некоренные на-

роды не ощущают в полной
мере выгод совместного об-
щежития. Например, в те-

чение десятилетий усиленное
развитие индустрии в этом
регионе осуществлялось за

счет притока рабочей силы
из соседних областей Рос-
сии. Наши российские де-
ревни, итак разоренные в го-

ды войн и репрессий, еще
больше опустели и обез-
людели. Взять Псковскую
землю: она потеряла в годы
войны погибшими каждого

третьего своего жителя, сама,

находясь в разоренном
состоянии, отдала многие ты-

сячи своих трудолюбивых,
здоровых людей на заводы,
фабрики и стройки соседних
республик Эстонии и Латвии.

Что касается эстонско-
русских отношений, то они
на протяжении всей вековой
истории совместного прожи-
вания были дружественными
и спокойными.

Когда я в первый раз со
школьной экскурсией в 1974
году побывал в ' Таллинне,

меня восхитил своей велича-
вой красотой собор на Выш-
городе.

Я попросил местного эк-

скурсовода рассказать о нем.
Экскурсовод - эстонка лю-

безно выполнила мою прось-
бу и рассказала следующее:
собор во имя святого

князя Александра Нев-
ского возведен в память

освобождения братского сла-

вянского народа Болгарии от
турецкого османского ига, в

память погибших воинов эст-
ляндских полков освободите-
льной русской армии на

Балканах, во время русско-

турецкой войны 1877 — 1878
годов. Она рассказала да-

лее, что эстонский народ, как

и русский, на протяжении
многих веков своей истории
противостоял и боролся с
хищными и жадными притя-

заниями немецких и швед-
ских феодалов. Имя Алек-
сандра Невского — леген-

дарного вождя русичей в
борьбе с немецкими и швед-

скими захватчиками дорого

и эстонцам, которые на себе
испытали их гнет.

Собор олицетворяет собой
единство эстонского народа
со славянским миром, еди-
ную историческую судьбу с
русским народом. Богослу-
жения в нем, как и во всех
храмах Русской православ-
ной церкви, в Эстонии ведут-

(Окончание на 4-й стр.).

«ПЛЕМЯ МЛАДОЕ...». Фотоэтюд Ю. Терентьева,
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за возрождение
— А какие цели будет пре-

следовать организация, кото-

„ „ „ рую Вы хотите создать в Слан-
Даваите перейдем от Вас ^ х?

— Первая и ближайшая цель
— эго предстоящие выборы в

местные Советы. Необходимо
На учредительном съез- ,провести в кандидаты тех де-

эинят манифест Ленин- П у Тат0В которых действитель-

но хочет народ. Как показала
практика выборов в народные

Был делегатом учредительного

съезда.

(авайте перейдем от
к вашей организации. Что
предлагаете Вы создать в
Сланцах?

— Н<
де принят манифест
градского «НФ» и его .устав.
Ленинградский «НФ» — реги

—. ■ .UIU v. « w— — 1 А -

ональная оощественно-политиче. д еп у таты СССР, нам предлага-

окая организация, рассматрива- ют р азличнь1х кандидатов,

ющая сеоя как часть демокра-
тического движения страны

Главной целью является созда-
ние открытого демократическо.
го общества, реального наро

— Давайте смоделируем си-

туацию. Предположим, ч.то у

нас в городе уже существует
та организация, за создание ко-

довластия, которое обеспечит торой Вы боретесь. «Нужные»
высокий жизненный уровень народные депутаты, за которых
народа, социальную справедли- Вы проводили агитацию, прош.
вость и гарантирует права и ли в Советы. «НФ» будет ука-
свободы, провозглашенные во зывать, как им работать, или

-Всеобщей декларации прав че- они будут работать самостоя.
ловека. Целью Ленинградского тельно?.
«НФ», как региональном орга- — Ленинградский «НФ» бу-
низацин, является экономичес-
кое, социальное, культурное дет выдвигать своих ьандида-
возрождение города и области, тов только лишь в тех окру-

спасение природы региона. Он гах, где депутаты выдвинуты

объединяет всех демократиче- е на р 0 д 0 м. Если «НФ» уви-

ски настроенных сторонников, ..

независимо от партийной при- Д ит ’ чт0 выдвинутые партий-
надлежности, вероисповедания, ными, советскими органами
национальности. Нам уставом и предприятиями города де-
запрещена пропаганда войны, путаты действительно нужны
национальной и религиозной народу, то в выдвижении сво-
розни, угнетения человека
ловеком.

че- их депутатов у «НФ» отпа-
дает необходимость.

— Чем же тогда отличается
работа вашей организации от

игры аппаратных работников?
Аппаратный работник «по-

смотрел» и «решил» — «нужен

народу», и вы «посмотрели»
и «решили». Чем же Вы от-

личаетесь от них? Кстати, ап-

паратный работник — тоже

«народ».

— Решать эти вопросы бу-
ду не я, решать будет наос 1 .

Если народ скажет: вот этот де-
путат...

Простите, «Народный
фронт» или народ? Здесь же
большая разница. Кто же бу-
дет решать эту проблему? И
каким образом Вы будете уз-
навать, кто «нужен народу», а

кто «не нужен».

— Очень легко. Задай воп-
рос на любой шахте: кого они
хотят? Народ окажет. Задай
на заводе «Сланцы». Народ
ответит.

— Да, но мы уже имели и

печальный опыт предвыборных
собраний, где «народ» не хотел

тех депутатов, которых желало

большинство населения района.
Чем же отличается Ваше «За-
дай вопрос» от голосования на

предвыборных?

— Но раньше-то эти канди-

даты нам еще и навязывались!

Были на этих собраниях махи-
нации и манипуляции с голосо-
ванием. Когда разговариваешь
с человеком, глядя глаза в гла-
за, ты видишь, что у него внут-

ри, о чем он думает. Это же
очень легко определяется.

— Предполагаете ли Вы в
дальнейшем брать на себя
функции контроля за народны-
ми депутатами местных Сове-
тов?

— Не только за депутатами,
по и за любым работником ис-
полкома, партийного аппарата и
администрации предприятий,
публиковать будем в газете
данные о плохих поступках.

— Откуда Вы при этом бу-
дете брать информацию?

— Ее добывать не надо, ин-
формацию дает сама жизнь.
Контроль за аппаратными ра-
ботниками очень просто осуще-
ствляется. Например, я член
«НФ» и одновременно аппарат-
ный работник. Могу я товари-
щам рассказать о том, что де-

лается на работе?

— Значит, осведомители?

— Зачем осведомители?

Член «Народного фронта» ставит

вопрос открыто на своем собра-
нии. Вы понимаете, вот я, на-
пример, открыто на партийном
собрании обсуждал какие-то

проблемы и был за них бит. А
здесь в «НФ» меня слушают и

мне верят.

— А не честнее было бы
вести агитацию своих идей сре-

ди левого крыла коммунистов,
воспитывать их, пропагандиро-
вать свои идеи?

— А я уже сказал, что я

нес идеи и был за это бит. И
кроме того, никакого противо-

речия в том, что я, член пар-

тии, вхожу в «НФ», нет, ведь

эта организация поддерживает
КПСС.

— Хорошо. До выборов еще

полгода. А что Вы хотите де-

лать сейчас?

— Первое — надо органи-

зоваться. И нужно начинать

работать: в городе нужно наво-

дить порядок. Прежде всего с

обеспечения товарами, экологи-
ей. Ведь в городе есть немало

людей, которые бьются с бес-
порядками разрозненно, пооди-

ночке. Это все равно что пя-

тью пальцами тыкать в стену.
А если объединиться, то это

будет уже кулак, и пробивать
стену будет уже легче.

Во время нашего разговора с Евгением Борисовичем Шва-
левым я не раз ловил себя на том, что многое в его мыслях
непродумано. Например, лично я против любой организации

без исключения, члены которой будут за меня решать, кто
же будет депутатом. Ну и кроме того, например, я не сторон-
ник пробивания стены кулаком. Считаю, что нужно искать
дверь. Всем нам необходимо помнить, что недостатка в кри-
тике сейчас нет, не хватает альтернатив в решении проблем.

М. ЕРМАКОВ.



о народной достоинстве
(Начало на 3-й стр.).

ся на русском и эстонском

языках. Александро-Невский
собор — это наказ наших

досточтимых предков гряду-

щему веку и живущим в

нем потомкам двух народов

быть всегда вместе — ив

мирном созидательном труде,
и в беде.

Действительно, . у нашей
дружбы крепкие, глубокие
корни, а отделение Эстонии
от советской России в

годы иностранной ин-
тервенции и гражданской
войны, как показывают ис-

следования историков, носи-
ло не национальный, а клас-

совый характер.

Массированной антиком-
мунистической обработке, во
главу угла которой была по-
ставлена русофобия, являю-

щаяся одной из агрессивных
форм фашизма, эстонское

население республики было
подвергнуто в роковые годы

нацистской оккупации во
время Великой Отечествен-
ной войны. Эта злонамерен-
ная политика гитлеровцев
имела дальний прицел. Ког-
да немецко-фашистская ар-
мия потерпела поражение в
Сталинградской и Курской
битвах, главари третьего

рейха вопреки всем между-
народным нормам приняли
решение провести принуди-

тельный набор эстонцев в

свою армию, который прово-
дился в марте и в октябре
1943 года. А в феврале
1944 года вообще объявили
тотальную (всеобщую) мо-
билизацию. В результате ее

фашистское командование

пополнило свои войска ря-
дом новых формирований,
самым крупным из которых
была 20 дивизия СС.

Нацистская пропаганда,
которой были присущи само-

возвеличение и самовос-

хваление, моментально рас-

трубила на весь мир о том,
что на Нарвском рубеже
германская армия, европей-
ские силы СС, пополненные

новым эстонским легионом

СС, создали на пути русских
большевиков в фатерланд и

Европу неприступный желез-
ный барьер.

Этими зловещими деяния-

ми гитлеровцы стремились
натравить эстонцев На рус-
ский народ. 18 апреля

1944 года фашистским ко-
мандованием было предпри-
нято приуроченное к 55-ле-
тию фюрера контрнаступле-
ние под Нарвой!.

Этим широкоразреклами-
рованным контрнаступлением

преследовались две цели: вы

бить Красную Армию из
Эстонии н разжечь воинст-

венный пыл своего северного
стратегического союзника —

финского маршала Карла
Мавнергейма. В первый на-

ступательный эшелон в каче/
стве «пушечного мяса» были
брошены эстонские форми-
рования. Однако это на-
ступление не принесло в

ставку Гитлера ожидаемых
результатов.

Трагизм Нарвского сраже-

ния был также в том, что с
одной стороны воины Крас-
ной Армии, куда входил и

эстонский корпус под коман-
дованием генерал-лейтенанта
Лембита Пэрна, воевали, от-

давая жизнь за святое дело
защиты и освобождения
Родины, за освобождение на-

родов Европы из фашистской
неволи, а с другой стороны
— эстонская молодежь, за-

гнанная насильно в фашист-
ские войска, погибала за
неправое дело Адольфа
Гитлера.

Суровые, трагические ис-

пытания выпали на долю
русского населения право-
бережного Прннаровья, ко-

торое с февраля 1920 года

принадлежало Эстонии.
Особенно трагичным стал ян-

варь 1944 года. Немецко-
фашистские захватчики при-

няли тогда преступный план:

превратить этот край в зону

выжженной земли. Специ-
альные карательные отряды

с факельщиками со звери-

ной жестокостью сжигали
деревни, хутора, отбирали
скот, а жителей угоняли с

собой за Нарву. 31 января

1944 года гитлеровцы со-

вершили изуверский акт ду-

ховного геноцида, взорвав в

историческом селе Ольгин
Крест церковь во имя княги-

ни Ольги Российской.

И когда, наконец, в дол-

гожданные 1—2 февраля
1944 года уцелевшие люди

этого края вдруг увидели от-

крытые, приветливые лица

советских бойцов в красно-

звездных игапках-ушанках,
услышали родную русскую
речь с вологодско-архангель-
ским оканьем, они не вы-

держали, зарыдали от радости

вновь обретенной воли.

Это было время освобож-
дения, время ' небывалого
патриотизма, подъема рус-

ского народа. Именно тогда

местные русские обратились
к правительству страны с

просьбой воссоединить ис-

конно русские земли право-

бережного Прннаровья с

матерью — Россией. Эта
просьба была удовлетворена
в октябре 1944 года.

Справедливость этого ре-

шения бвтла также и в том,

что основная тяжесть войны
и людских потерь лежала,
собственно, ija нашем, рос-

сийском, народе. Прннаров-
ский край вошел в нашу

Ленинградскую область,
Сланцевский и Кингисепп-
ский районы. На землях, во-

шедших в наш, Сланцевский
район, были образованы За-
правский и Пелешский сель-

ские Советы.

Вот уже 45 лет отделяет
наших современников от тех,

по истине исторических собы-
тий. Много воды утекло с

того незабываемого времени

из Плюссы и Нарвы, и сей-
час, для того, чтобы выйти
из кризисного положения,

которое возникло в резуль-

тате многолетнего волюнта-

ристского подхода к эконо-

мике и культуре, нам преж-

де всего надо знать и пом-

нить уроки истории, которая

учит осознавать прежде все-

го существующее положение,

собрать все силы, физичес-
кие и духовные, и всем ми-

ром, всенародным ополчени-

ем бороться с подступивши-
ми к нам бедами.

Н. БАКЛАГИН,
председатель первичной
организации ВООПиК
фабрики «Молодость»,
член КПСС, рабочий.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

Уважаемые товарищи

пенсионеры! Сообщаем вам,

что в связи с введением за-

кона по улучшению пенси-

онного обеспечения в сен-

тябре текущего года

сокращен срок выплаты пен'

сии до 18 сентября.
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ЛПО «ЛЕНИНГРАД-
СЛАНЕЦ»

приглашает на раб»ту

УБОРЩИКА территории.
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Константину Константиновичу
ГАЛАКТИОНОВУ

Коллектив Сланцевского
пассажирского автопредприятия

сердечно поздравляет Вас с

юбилеем и правам ухода на

заслуженный отдых. Желаем
Вам здоровья, благополучия,
Сердечно благодарим за долго-

летний, безупречный труд.

Олегу Александровичу
СУХИНИНУ

Коллектив Сланцевского
пассажирского автопредприя-
тия сердечно поздравляет Вас
с юбилеем. Желаем счастья,

здоровья, благополучия, даль-

нейших успехов в труде

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 29 АВГУСТА

6.30 — «120 минут». 8-35
— Концерт. 9.05 — «Михайло
Ломоносов». Худ. фильм-
Фильм 1-й. «От недр своих».

1-я и 2-я серии. 11.30— «Это
было... было...». 11.50 — Доку-
ментальные телефильмы. 12.50
— Концерт - бенефис н. а.

СССР И. Богачевой. 15.35 —

Концерт. 16.00 — Док- фильм.
16.20 — «О чем поют дети

земли». 17.20 — Мультфиль-
мы 17-50 — «Спорт и лич-

ность». 1-я Всесоюзная спар-

такиада профсоюзов. 18.20
Ленинакан. Хроника восстанов-
ления. 18-45 — «Сегодня в

’мире». 19.00 — «Движение
без опасности». 19.30 — «Пес.
ня-89». 19-45 — «Михайло
Ломоносов». Худ. фильм.

Фильм 1-й. «От недр своих».

3-я серия- 21.00 — «Время».
21.-Ю «Мы расстаемся,
22.30 —- Авиация 90-х годов-

Телеочерк. 23.00 — «Сегодня
в мире».

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнастика.
8-15 — «Жилы-были». Рас-
сказывает Виктор Шкловский».
Фильм 2-й. 9.15 — «Так Русь
поет веселье, горе...»- 9.40 —

Французский язык. 1-й год

обучения. 10.10 — Литератур-
ные чтения. М. Пришвин «Ка-
лендарь природы». 10.50 —

11.05 — Новости. 11.15 —

Док. фильм. «Песня табунщика».
11.25 — «Четыре танкиста и

собака». Худ. фильм. 21’-я се-

рия. «Лом» 12.30 — Француз-
ский язык. 2-й год обучения.
13.00 — Новости. 13.10 —

Ритмическая гимнастика. 13.40
— Мультфильмы. 17.00 —

Новости. 17.10 — «Вот такие
чудеса». Тел. худ. фильм.
18.15 — Маленький концерт.

18.25 — Хоккей. Чемпионат
СССР. ЦСКА — «Химик».
19.50 — «Спокойной ночи, ма-
лыши». 21.00 — «Время».
21.40 — Художественно-публи-
цистический фильм «Дети XX
съезда». 2-я и 3-я серии. В
перерыве (23.25) — Новости.
23.35 — Всемирные студенче-
ские игры. Баскетбол.

СРЕДА, 30 АВГУСТА

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Играет М. Безверхний (скрип-
ка)- 8.55 — «Михайло Ломоно-
сов». Худ. фильм. Фильм 1-й.
3-я серия «От недр своих».

10.05 — Клуб путешествен-
ников- 1 1 .05 — Мультфильмы.

С.ЛАНЦЕВСКАЯ ДИРЕКЦИЯ КИНОВИДЕОСЕТИ

ПРОДОЛЖАЕТ НАБОР
юношей и девушек, закончивших среднюю школу,

па обучение специальностям:

киномеханик - механик по ремонту радиотелевизи-

онной техники. Срок обучения два года.

Выпускники направляются па работу по месту

жительства в Слапцевскую киповидеосеть и работа-
ют па всех типах стационарной и передвижной кино-

аппаратуры.

Поступающие в училище должны иметь направ-

ление от кинодирекции. Иногородним предоставля-

ется общежитие. Адрес училища: город Луга, улица

Кирова, дом № 105/3, телефоны 2-33-50, 2-12-95.
Обращаться в Слапцевскую дирекцию кинови-

деосети: улица Маяковского, дом 18 (кинотеатр
«Труд»), телефон 41-405.

2—1

ВОЛХОВСКИЙ АЛЮМИНИЕВЫЙ ТЕХНИКУМ
ПРОДОЛЖАЕТ ПРИЕМ

на дневное отделение лиц, окончивших 8 классов, на I курс

ПО СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:
«Производство цветных металлов и их сплавов»,

«Монтаж и эксплуатация электрооборудования предпри-
ятий и гражданских зданий»,

«Эксплуатация оборудования и систем водоснабжения и
водоотведения»;

лиц, окончивших 10 классов, — на дневное отделение
ПО СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:
«Эксплуатация оборудования и систем водоснабжения

и водоотведения»,

«производство цветных -металлов и их сплавов»;

на III курс заочного отделения — по специальностям:

«Монтаж и эксплуатация электрооборудования предпри-
ятий и гражданских зданий»,

«производство цветных металлов и их сплавов».

Поступающие с образованием 8 классов сдают вступи-

тельные экзамены по русскому языку (диктант) и матема-
тике (устно).

Поступающие с образованием 10 классов сдают экза-

мены по русскому языку и литературе (сочинение) и ма-

тематике (устно).
Лица, окончившие 8 и 10 классов только с оценками

«4» и «5», принимаются в техникум без экзаменов.
Всем иногородним предоставляется общежитие.
Заявления о приеме подаются на имя директора техни-

кума с приложением:

а) документы об образовании в подлиннике,
б) медицинская справка формы № 286,
в) четыре фотокарточки (3x4 см),
г) характеристика.
По прибытии в техникум поступающие предъявляют

свидетельство.

Приемная комиссия работает ежедневно с 9 до 17 часов,
в субботу с 9 до 15 часов.

Телефоны: 6-41-90, 6-43-15.
Адрес техникума: 187400, город Волхов, Ленинградская

область, Кировский проспект, дом 34.
3 — 1

11.30 — Мы расстаемся, что

встретиться вновь. 15.35 —

Поет хор «Молдова». 16.00 —

«Зазеркалье». Док. ф. 16.55
— Романсы П. И. Чайковского
исполняет Е. Нестеренко. 17.10
— Социология- Вопросы и от-

веты. 17.40 — Концерт. 18.00
— К началу учебного года.

19.35 — Сегодня в мире- 19.50
— «Михайло Ломоносов». Худ.
фильм. Фильм 2-й «Врата уче-

ности». 1-я серия. 21-00 —

Время. 21.40 — Две жизни,

две судьбы. О н. а- РСФСР
Л, Сухаревской и н. а. СССР
Б. Тенине 22.40 — Сегодня в.

мире. 22.55 — «Две жизни, две

судьбы». Продолжение.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

«Воскреси — свое дожить хо-

чу». 11.45 —«Шестнадцать де-

вушек из шестнадцати горо-
дов». Худ. фильм- 13.00 —

Новости. 13.10 — «Команди-
ровка». Худ. фильм- 1-я серия..

17.00 — Новости. 17.10 —

«Листок в альбом». Худ- фильм..
18.35 — На заре было, на ут-

ренней. 18.55 — Спортивная
программа. 20.00 — Спокойной
ночи, малыши! 20-15 — Все-
мирные студенческие игры.

Баскетбол. Мужчины. Финал.
21.00 — Время- 21.40 — «Ко-
мандировка». Худ фильм. 1-я
серия. 22.45 — «Разведенные
мосты». Док. фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 29 АВГУСТА
10.00 — «Ступени». Док.

телефильм. 10.25 —- «Мой
светлый' миг». Фильм-концерт.
11.00 — «Жизнь одна...».

фильм- 17.50 — Телестанция
«Факт». Телетайп. 17.55 —

«Палисад». Док. фильм- 18.25
— Мультфильмы 18.45, 20.40
— Реклама.. 18.50
Фильм-концерт. 19.50 — «Не-
известная Нева» 20.20 — Те-
лестанция «Факт». «20-20».
21.00 — «Время». 21-40 —

«Жизнь одна.,.»- Худ. фильм.

Кино
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ. 29 августа — «Кинг-Конг
жив». Начало в 17. 20 часов.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29
августа — «Завещание турец-

кого аги». Начало в 17, 19, .21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 29
августа — «Боны и покой».
Начало в 1 8.1,0, 20, 21 час 50
минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 29 ав-

густа — «Девушка и 3 банка».
Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
29 августа — «Бегущий чело-

век». Начало в 18, 20* 22 часа.

Выражаем глубокое собо-
лезнование родным и близ-
ким но поводу безвременной
кончины ПЛЮСНИНА Лео-
нида Сергеевича.

Жильцы ул. Дзержин-
ского, д. 13, 15. Друзья.

Жильцы дома № 1 1 по

улице Гагарина глубоко
скорбят по поводу смерти

КАРПОВА Петра Федорови-
ча и выражают соболезно-
вание семье и родным по-

койного.

Жильцы дома № 7 по

ул. Жуковского соболезнуют
Игорю Вениаминовичу По-
пову по поводу смерти мате-

ри.

Коллектив управления
СПЗ «Сланцы» выражает

искреннее соболезнование
Игорю Дмитриевичу Попову
по поводу смерти матери.

Коллектив ЛПО «Ленин.
градсланец» выражает собо-
лезнование родным и близ-
ким по поводу безвремен-
ной кончины старейшей ра-

ботницы объединения ГРО-
МОВОЙ Клавдии Григорьев-
ны-
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